

---

# **ULTRAMAR Y CODELCO INVIEREN US\$130 MILLONES EN NUEVO TERMINAL PORTUARIO PARA LA MINERÍA**

Hasta Mejillones, región de Antofagasta, llegó esta semana el vicepresidente Álvaro Elizalde a inaugurar la inversión portuaria reciente más grande. Junto al presidente de Ultramar, Richard von Appen y Gamaliel Villalobos, presidente de la filial de Codelco, Complejo Portuario Mejillones, y autoridades locales presentaron el nuevo terminal para la exportación de concentrados de cobre con una inversión de US\$ 130 millones.

El proyecto añadió capacidad de embarque al Terminal Ganeles del Norte y permitirá transferir hasta cuatro millones de toneladas anuales de concentrados de cobre, de manera tal de contribuir al desarrollo de la industria minera del norte de América del Sur.

Se espera que el terminal ampliado aumente la productividad del puerto con grúas automatizadas para el manejo de contenedores volteables, potencie la seguridad con una sala de control remota que minimiza la interacción persona-máquina, y agilice el embarque del concentrado con un cargador de barcos radial.